

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Medicina Humana

MATERIA: SALUD PUBLICA I

Tema: CUADRO DESCRIPTIVO

DOCENTE: MÓNICA GORDILLO

ALUMNA: TANIA ELIZABETH

MARTÍNEZ HERNÁNDEZ

GRADO: 1º

GRUPO: A

TUXTLA GUTIÉRREZ



Sustancias psicoactivas de mayor consumo en México	Efectos físicos
Alcohol	Producen alteración de la concentración y en ocasiones del juicio; disminuyen la apreciación de los estímulos externos y provocan relajación, sensación de bienestar, sedación, apatía y disminución de la tensión
Tabaco	Disminuyen la apreciación de los estímulos externos y provocan relajación, sensación de bienestar, sedación, apatía y disminución de la tensión
Marihuana	Hay personas que, en vez de relajación y euforia, sienten ansiedad, miedo, desconfianza o pánico, una psicosis aguda, que incluye alucinaciones, delirio y la pérdida del sentido de identidad personal.
Tranquilizantes	Disminuyen la apreciación de los estímulos externos y provocan relajación, sensación de bienestar, sedación, apatía y disminución de la tensión
Opioides	Disminuyen la apreciación de los estímulos externos y provocan relajación, sensación de bienestar, sedación, apatía y disminución de la tensión
Cocaína	Provocando euforia, desinhibición, menor control emocional, irritabilidad, agresividad, menor fatiga, disminución del sueño, excitación motora e inquietud.
Metanfetaminas	Aumento de atención y reducción del cansancio, Aumento de actividad física, Disminución del apetito y del sueño, Sensación de euforia, Aceleración de la respiración, Frecuencia cardíaca rápida o irregular
crack	se encuentran la sensación de euforia, los ataques de pánico, el insomnio, alucinaciones, delirios persecutorios y

	paranoia, las convulsiones, los brotes psicóticos y los accidentes cardiovasculares
Éxtasis	Dificultad para concentrarse en tareas complejas, Memoria pobre, Forma descoordinada de andar, Cambios en las asociaciones mentales, Inestabilidad, Tiempo de reacción lento, Impulsividad, Necesidad de estimulación que pueden conducir a actividad sexual impulsiva, Euforia
Inhalables	Alucinaciones, Euforia, Pérdida de las inhibiciones, Emoción, Regocijo, Sensaciones en la cabeza, Deterioro de la memoria, disminución de la inteligencia; Pérdida del oído; Daños en la médula ósea; Muerte por insuficiencia cardíaca.

Referencias Bibliográficas: A, A (16 Dic 2022) Nocturna RCN, Sustancias psicoactivas: sus tipos, efectos y riesgos, Recuperado de <https://www.rcnradio.com/salud/hablemos-de-salud/sustancias-psicoactivas-sus-tipos-efectos-y-riesgos>